

Hissez la voile, levez l'ancre, et bon vent...

La prière, mon frère, c'est une aventure étonnante
qui te fait quitter le port douillet de certaines certitudes
pour te lancer sur l'océan infini de l'amour de Dieu.

Il t'appartient de hisser la voile,
de larguer les amarres, de lever l'ancre,
de te mettre à la barre, de t'exposer au vent
sur les profondes eaux.

Le vent ? C'est le souffle de Dieu.
Sans Lui tu n'avanceras pas, c'est Lui qui t'enveloppe
et te prend : c'est Lui qui t'enlace et qui t'expose ;
c'est Lui qui t'entraîner loin du port... mais n'ai pas peur !

Il est maître du vent, des courants et des flots ;
L'océan repose sur Lui.

Et puis, quand tu découvriras que ta fragile embarcation
n'a laissé derrière elle aucune trace pour retour au port,
il te sera aussi donné de découvrir, émerveillé,
une main amie tenant la barre avec toi...

Alors, tu iras jusqu'au bout...

Mais va, mon frère,
Le vent se lève...

Source : Daniel Bourguet